

Calificadoras como Fitch señalan que un avance de López Obrador y Delfina, generaría incertidumbre y volatilidad en los mercados: Enrique Ochoa (presidente del PRI)

Extracto de la entrevista con el presidente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Enrique Ochoa, en el noticiero “Imagen Informativa Primera Emisión”, conducido por Pascal Beltrán del Río en Imagen Radio.

PASCAL BELTRAN: ¿Tú crees que después del 4 de junio va a haber la capacidad de los partidos políticos de sentarse en un eventual periodo extraordinario de sesiones a resolver temas tan importantes como la designación del fiscal anticorrupción y como la dictaminación y la discusión de la Ley de Seguridad Interna que evidentemente hace falta? ¿Tú ves suceder ese periodo extraordinario de sesiones?

ENRIQUE OCHOA: Por supuesto y es indispensable para el país, Pascal, que en la normalidad democrática los partidos políticos después de las elecciones se reúnan a seguir construyendo las instituciones de nuestro país.

Todos sabemos, Pascal, que los problemas más importantes de una democracia son dinámicos, es decir, no se resuelven de una vez y para siempre, de ahí que todas las democracias demandan que las múltiples generaciones de sus habitantes vayan avanzando en la solución de los problemas a través de la construcción de una vida institucional.

En el PRI estamos convencidos y lo hemos acreditado a lo largo de nuestra historia, que estamos a favor de construir las instituciones que resuelven los principales problemas del país.

En el contraste democrático, es importante señalar que Morena, López Obrador y Delfina, están en contra de esta construcción de instituciones, han mandado al diablo a las instituciones, son malos perdedores en el contexto electoral y por otro lado, están en contra de la creación de empleos como el nuevo aeropuerto en Texcoco y eso lo registran las calificadoras internacionales como Fitch, que señalan claramente que un avance de Morena, de López Obrador y de Delfina, generaría incertidumbre y volatilidad en los mercados, con una posible devaluación del peso.

El contraste democrático es claro Pascal, y por un lado está Alfredo del Mazo a favor de la calidad educativa de las niñas y de los niños de nuestro México y del estado de México, y por otro lado tienes una alianza perversa entre Elba Esther y Delfina, las gemelas de la corrupción, promoviendo exactamente lo contrario.